



Copyright: Historisches Museum Frankfurt

Börneplatz, in der NS-Zeit in Dominikanerplatz umbenannt, mit Blick auf die Dominikanerkirche

In Dominikanerplatz umbenannter Börneplatz in den 1940er Jahren mit Blick auf die Dominikanerkirche. Rechts im Bild ist eine Tankstelle zu sehen.

Während der NS-Zeit wurde der Börneplatz in Dominikanerplatz umbenannt. Nach dem Krieg wurde der Platz zu einem belebten Verkehrsknotenpunkt, wenig erinnerte in dieser Zeit an die jüdische Geschichte dieses Ortes. Erst 1978 erhielt der Platz seinen ursprünglichen Namen zurück.

Informationen

Frankfurt, Börneplatz (Entstehungsort)
um 1940 (Datierung)

Fotografie
Stadttopographie
Barytpapier, Silbergelatineabzug

Copyright: Historisches Museum Frankfurt
Inv. Ph06494
